

4.7.2024

Pitwalk, Party, packende Action: Der Liqui Moly Motorrad Grand Prix Deutschland 2024 steht in den Startlöchern

- **Weltmeister Francesco Bagnaia will an Siegesserie anknüpfen**
- **Marc Márquez weist Sachsenring-Favoritenrolle von sich**
- **Pitwalk und BplusL Charity-Run erneut mit vielen Besuchern**

Hohenstein-Ernstthal. Der 85. Grand Prix auf deutschem Boden kann beginnen: Mit dem erfolgreichen BplusL Charity-Run am Mittwochabend und dem bei den Fans beliebten Pitwalk sowie der traditionellen Pressekonferenz am Donnerstag starteten die Aktivitäten rund um den traditionsreichen Sachsenring. Über allem schwebt die Frage, wer den in Topform fahrenden Weltmeister Francesco Bagnaia vom Ducati Lenovo Team stoppen kann.

Der Italiener gewann die letzten drei Grands Prix in Barcelona, Mugello und Assen und hat seinen Rückstand auf Vizeweltmeister und WM-Leader Jorge Martín auf zehn Punkte verkürzt. „Wir werden auf jeden Fall versuchen, daran anzuknüpfen“, kündigt Bagnaia an. „Im vergangenen Jahr hatten wir am Sonntag die Chance, Jorge zu schlagen. Aber er hat sich in den letzten Runden sehr gut verteidigt. Ich habe das Duell mit ihm genossen.“ Der Spanier Martín überquerte die Ziellinie im Vorjahr nur 0,064 Sekunden vor Bagnaia. Es war der zweitengste Zieleinlauf der Königsklasse überhaupt auf dem Sachsenring.

Jorge Martín: Ich bin ein besserer Fahrer als im Vorjahr

An Selbstvertrauen mangelt es dem WM-Leader von Prima Pramac Racing auch in diesem Jahr nicht. „Ich bin ein besserer Fahrer als im Vorjahr“, sagt Martín. „Aber es wird eine große Herausforderung, gegen Pecco und Marc Márquez zu kämpfen. Sie werden hier stark sein. Aber ich bin zuversichtlich und fühle mich gut. Letztes Jahr lief es gut für mich und ich hoffe, dass ich das wiederholen kann.“ Márquez ist ins Ducati-Lager zu Gresini Racing MotoGP gewechselt und mischt wieder regelmäßig an der Spitze mit. Gelingt ihm in Deutschland der erste Sieg für den italienischen Hersteller?

„Nur wenn ich ein perfektes Wochenende erwische, habe ich eine Chance“, weist Márquez eine mögliche Favoritenrolle von sich. „Wir werden auf jeden Fall 100 Prozent geben und dann sehen wir, ob wir mit unserem Paket eine kleine Chance auf den Sieg haben. Aber wir müssen realistisch bleiben. Natürlich habe ich hier in der Vergangenheit oft gewonnen. Aber jetzt gibt es zwei Fahrer, die das Niveau seit Barcelona angehoben haben. Und da kann ich nicht mithalten.“

BplusL Charity-Run: Großer Erlös für den guten Zweck

Am Mittwochabend eröffnete der traditionelle BplusL Charity-Run rund um den Sachsenring ein Wochenende voller Action. Der Erlös aus dem Verkauf der streng limitierten Tickets für den Wohltätigkeitslauf kommt in diesem Jahr wieder einem guten Zweck zugute. Insgesamt kamen 20.000 Euro für das Transplantationszentrum des Universitätsklinikums Leipzig zusammen. Partner BplusL verdoppelte den Spendenbetrag auf 40.000 Euro.

Presseinformation



Ebenfalls am Mittwoch pilgerten bereits zahlreiche Fans auf den Ankerberg. Auf der Party-Hochburg in unmittelbarer Nähe des Sachsenrings wird beim dreitägigen Ankerberg-Festival die Nacht zum Tag gemacht. Am Donnerstag kamen zahlreiche Fans an den Sachsenring und nutzten den Pitwalk, um den Stars ganz nah zu sein. Auch auf den Campingplätzen rund um die Rennstrecke herrschte beste Stimmung und Vorfreude auf den Liqui Moly Motorrad Grand Prix Deutschland.

Motorradausstellung und Red Bull Rennzirkus öffnen am Freitag

Am Freitag beginnt die Action auf dem 3,7 Kilometer langen Sachsenring mit dem ersten Training der MotoE-Weltmeisterschaft um 8:30 Uhr. Die Elektro-Rennserie feierte vor fünf Jahren im Rahmen des Liqui Moly Motorrad Grand Prix Deutschland ihre Weltpremiere. In allen WM-Klassen sowie im Northern Talent Cup stehen zwei Trainings auf dem Programm. Die MotoE-Weltmeisterschaft und die vom ADAC geförderte Nachwuchsrennserie beschließen den Tag mit ihren Qualifyings. Mit Stefan Bradl, Marcel Schrötter und Lukas Tulovic sind auch drei Lokalmatadoren am Start.

Auch abseits der Rennstrecke ist am Freitag einiges geboten. Die historische Motorradausstellung gegenüber dem Fahrerlager 2 und der Red Bull Racing Circus im Fahrerlager 3 öffnen am Vormittag ihre Pforten. Am Abend verwandelt sich die Karthalle in eine große Party-Area mit DJ Newtronic sowie Biba und den Butzemännern live on stage, präsentiert vom MDR Sachsen. Um 18 Uhr wird in der Karthalle sowie auf dem Vorplatz das EM-Viertelfinale zwischen Deutschland und Spanien live auf Großbildleinwand übertragen.

Ein Restkontingent an Karten für eine der größten nationalen Einzelsportveranstaltungen gibt es auf allen üblichen Wegen: im Online-Ticketshop unter adac.de/motogp, telefonisch unter der Hotline 03723/8099111 oder per E-Mail an info@sachsenring-event.de.

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/motogp

adac.de/motorsport

